

Antrag

**der Fraktion GRÜNE und
der Fraktion der SPD**

Flüchtlingspolitik – besonnenes Handeln

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag befasst sich nach den Verhandlungen der Bundeskanzlerin und der Ministerpräsidenten und der Regierungserklärung von Herrn Ministerpräsident Kretschmann mit den dort erzielten Ergebnissen und ihrer Umsetzung im Land Baden-Württemberg. Dazu gehört auch eine Entscheidung über weitere sichere Herkunftsländer.

23. 09. 2015

Sitzmann
und Fraktion

Schmiedel
und Fraktion